



4 Pièces

294 m²

Réf. VGR-4PPATIO

11 000 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement situé au 12ème étage, d'une superficie habitable de 220.67 m2, composé comme suit :- un hall d'entrée avec wc invités et vestiaire- une cuisine- un salon- une salle à manger séparée- 2 chambre avec dressing et salle de bain chacune- une chambre avec salle de bain- une terrasseDeux caves complètement se bien.L'appartement est actuellement loué jusqu'au 31/03/2026. Le bail comprend aussi 4 places de parking qui dans le cadre de la vente, peuvent être vendues en sus au prix de 370 000€ l'unité.Résidence avec concierge H24 et piscine.Type de produit : Appartement

Apartment located on the 12th floor, with a living area of 220.67 m2, composed as follows:- an entrance hall with guest toilet and cloakroom- a kitchen- a living room- a separate dining room- 2 bedrooms with dressing room and bathroom each- a bedroom with bathroom- a terraceTwo cellars completely well.The apartment is currently rented until 31/03/2026. The lease also includes 4 parking spaces which, as part of the sale, can be sold in addition at a price of €370,000 per unit.Residence with 24-hour concierge and swimming pool.Property type : Apartment

GRAMAGLIA

9 avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

